

# 幼稚園だより

令和7年 10月 6日

## 10月号

荒川区立花の木幼稚園

園長 竹下 佳余

### なりたい自分を思い描いて

園長 竹下 佳余

朝夕に吹く涼やかな風に「やっと秋が来た」とほっとする思いです。そして同時に、野山が赤や黄色に染まる紅葉の便りが待ち遠しく思う10月です。

先日のふれあい会にはたくさんの方々にお集まりいただき、ありがとうございました。子どもたちの歌やダンス、手作りのプレゼントはいかがだったでしょうか。皆でホールに集まり、言葉を交わし、ふれあい、心温まる時間を過ごすことができたことを嬉しく思います。皆様に歌っていただいた「ふるさと」の響きはとても心地よかったです。引き続き、子どもたちの成長を見守り応援いただけたら幸いです。

さて、秋本番、スポーツに読書にと何をするにもよい季節となりました。幼稚園では運動会を間近に控え、賑やかな子どもの声や音楽が響いています。子どもたちが、なりたい自分を思い描いて、真剣に練習に取り組んでいる姿が多く見られます。諦めず挑戦することで、体の成長だけでなく心の成長も期待したいところです。運動会では、子どもたち一人ひとりが身に付けた表現力や技能だけでなく、心の成長も感じ取っていただけるように、日々取り組んでまいります。ぜひお家でも励ましの言葉をよろしくお願いいいたします。

10月は季節の変わり目の時季でもあります。体調管理が大切です。ご家庭でも、早寝・早起き・規則正しい生活にご留意いただければと思います。

#### 今月の保育のねらい

##### 《3歳児：ひよこ組》

- 教師や友達と一緒に伸び伸びと体を動かして遊ぶ心地良さを味わう。
- 身近な秋の自然に触れたり、変化を感じたりする。



##### 《4歳児：こあら組》

- 友達と一緒に様々な運動遊びに取り組み、体を十分に動かす心地良さを感じる。
- 秋の自然に触れ、遊びの中に取り入れて楽しむ。

##### 《5歳児：いるか組》

- 友達と共に目的に向かって、気持ちを合わせて取り組み、満足感や達成感を味わう。
- 季節感を味わいながら、秋の自然とじっくり関わる体験を楽しむ。